
令和 6 年度 第 8 回青森市子ども会議 

 

１ 日  時  令和 6年 9月 1日（日）9時 30 分～12 時 30 分 

２ 場  所  青森市総合福祉センター2階 大集会室 
 

３ 出 席 者  子ども会議委員 12 名、事務局 3名 

４ 活動内容  （1）子ども会議フォーラムに向けて 

        （2）グループ活動 

 

５ 開催概要 

   最初に全員で子ども会議フォーラムのチラシのデザインについて話し合った後に、グループに分 

かれて活動を行いました。 

 

子ども会議フォーラムに向けて 

前回チラシのデザイン決めを行った時に、地図を入れたり、例年どおり黒板背景にするという意見

などが出ました。今回は、それらを新たに盛り込んだ状態のデザインを見ながら、ブラッシュアップ

するために話し合いを行いました。「色が薄くて見にくい部分があるから、色を変えたい」、「デザイ

ンのこの部分をもっと大きくしたい」、「ここの文章にこういう一文を足したほうが良いと思う」など

様々な意見が出ました。これらの意見をチラシに反映させた上で、またみんなで話し合いたいと思い

ます。 

 

グループ活動 

  ＜青森シェアし隊＞ 

   子ども会議の公式 instagram の投稿準備と、子ども

会議フォーラムで意見提案したいことについて考えま

した。 

投稿準備では、前回に引き続き“青森の有名人”に 

ついてや“夏休みの活動で見学に行った場所”などに 

関する準備を行いました。投稿予定の文章の修正をし 

たり、ハッシュタグを追加で考えたり、みんなで分担 

して作業を進めました。 

フォーラムで意見提案したいことは、“夏休みの活動で見学に行った場所”で気づいたこと感じ 

たことから考えていくことにしました。「あそこには〇〇できるスペースがあって良いと思った」、 

「あのスペースをせっかくだから〇〇に活用したほうがもっと良くなると思った」など、たくさん 

気づいたこと・感じたことがありました。これからさらに話し合い、提案したい意見をまとめたい 

と思います。 

 



＜UPDATE A.B.C.＞ 

 まずは、前回の活動で行った“りんごを使った料理づくり“の振り返りを行いました。「りんごの

味噌汁は、最初りんごと合わないんじゃないかと思っていたけど、意外とおいしかった」、「アップル

パイを持って帰ったら、甘いものが苦手なお父さんがすごくおいしいと言ってくれてうれしかった」

などの感想が挙がりました。 

   次に、第 5回会議で決まった青森市内の勉強スペースの調査について、みんなで分担して事前に 

調べてきたことをひとりずつ発表しました。その後、調査候補となっていた施設の他に勉強スペース 

になりそうな場所はないか話し合い、福祉館やアピオ青森などが候補に挙がりました。続いて、それ 

らのまとめ方について意見を出し合い、「パンフレットにしてたくさんの情報を盛り込みたい！」と 

いう意見が出ました。具体的には、「利用可能時間などの基本情報のほか、近くの小中学校や高校の 

情報、勉強スペースの周りにある休憩できるスペース（公園やコンビニ）などの情報を載せればいい 

と思う」、「ただ掲示するのではなく、各学校に配布してみんなが見られる場所に掲示してもらえばど 

うか」という案などが出たので、今後さらに話し合っていきたいと思います。 

最後に、「UPDATE A.B.C.」でもフォーラムに向けて意見提案したいことを考えました。「青森 

シェアし隊」と同様に、今までの活動を振り返り、ひとりひとり発表しました。これからさらに話 

し合い、提案したい意見をまとめたいと思います。 

 


